

Erlangen, den 09.07.2020

Empfangsbestätigung für die Abgabe von Dokumenten während den Corona-Beschränkungen
Anfrage im Stadtrat 23.07.2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Normalerweise kann man sich in der Poststelle der Stadt Erlangen den Empfang von Schriftstücken schriftlich durch diese bestätigen lassen. Der Corona-Krise geschuldet ist es dort aktuell nicht möglich sich die Abgabe wichtiger Dokumente bescheinigen zu lassen. Leider wird diese Aufgabe nicht von der Rathauspforte übernommen, da bei dieser laut ihrer Aussage die technischen Voraussetzungen dafür nicht vorhanden sind.

- 1) Welche Möglichkeiten gibt es für Bürger*innen eine Eingangsbestätigung für Schriftstücke zu erhalten?
- 2) Ist die Einrichtung eines Scan-Arbeitsplatzes zur Bestätigung von erhaltenen Schriftstücken an der Rathauspforte möglich?
- 3) Wäre es möglich, dass die Angestellten der Post-Stelle einen Scan-Arbeitsplatz an der Pforte betreuen oder kämen andere Rathaus-Angestellte dafür in Frage?
- 4) Da laut unseren Informationen eine Eingangsbestätigung bei der GGFA möglich ist: Können Bürger*innen sich dort die Abgabe von an das Rathaus adressierten Schriftstücken bestätigen lassen?

Mit freundlichen Grüßen

Fabiana Girstenbrei
(Stadträtin)

Johannes Pöhlmann
(Stadtrat)